## On touche du bois

De Boucan Canot à Saint-Leu en passant par l'Hermitage... La bande littorale a elle aussi beaucoup souffert du passage de Dina. D'innombrables pieds de filaos ont été arrachés. Des nombreux particuliers venus prêter main-forte pour le nettoyage dès la levée de l'alerte rouge, n'ont pas hésité à toucher du bois. Munis d'un sabre ou d'une hache pour les uns, armés de tronçonneuses pour les autres, les branches des grands arbres ne seront pas restées sur place bien longtemps. "On vient en fait récupérer du bois pour notre propre besoin", expliquait Estalla, hier matin du côté de l'Hermitage. "Quand c'est bien sec, ça brûle très bien".

Estella est âgée d'une cinquantaine d'années. Elle ne connaît pas encore le confort de la gazinière. "Je préfère cuisiner au feu de bois", ditelle. "Le repas est meilleur".

Pour les artisans menuisiers aussi, le passage de Dina aura été une aubaine. "Avec le fi-



Les gros troncs d'arbres ne resteront pas inutilisés bien longtemps.

laos on peut faire des beaux meubles", soutient Jean-Marie, surpris en "flagrant délis de nettoyage" sur l'arrière plage de Saint-Leu. "C'est un matériau assez résistant à l'humidité. Même s'il ne donne pas vraiment cette impression, le bois de filaos est assez solide. En plus, il est assez facile à travailler". Jean-Marie est venu avec son véhicule tout terrain. Les dégât étaient tels qu'il a pu remplir le caisson en un rien de temps. "Uniquement pour cette raison, je dois dire un grand merci à Dina", lance-t-il...